



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

Pas de morning briefing du NYT les week-ends... Allons en Afrique, [où l'aide a échoué](#) et le COVID remet les compteurs à zéro.

[Lésions myocardiques aigües et COVID-19](#), [Principes et valeurs des modèles mathématiques de projections prédictives](#), [Comment réduire l'exposition au virus en dialyse](#), [Comment renforcer la responsabilité du « global health metrics »](#), [Dépistage des soignants](#), [Pathogénie comparative de COVID-19, MERS, et SARS chez les primates non humains](#), [La tempête cytokinique dans le COVID-19](#), [Un vaccin anti-adenovirus MERS-CoV efficace](#) chez le chimpanzé, [Le Remdesivir ralentit la progression de la maladie chez le singe](#), [L'élévation du segment ST](#) chez l'homme.

Traitements du COVID-19 : [Intégrité scientifique et confiance du public](#) en temps de crise. Une intéressante [conversation sur le coronavirus et la Politique de santé](#) (aux USA), [Sans le "care", la société s'effondre](#) nous dit Cynthia Fleury, « [Wish you were here](#) »: [réunions, pas de réunions, réunions reportées](#), [Porter un masque : altruisme and solidarité](#), le [NIH va lancer un partenariat public-privé pour accélérer la recherche du vaccin et des traitements](#), [Recherche de médicaments surs et efficaces](#) (edito), [Le système de soins français porté aux nues](#) (à l'étranger), Coronavirus à Smithfield: [L'histoire cachée de la plus grande épidémie aux USA](#), [Pourquoi le virus frappe-t-il si fort les African-Americans?](#) [Corona V ailleurs. Est-ce un soulagement de ralentir?](#) [Les effets de la Pandémie sur les patients non-COVID](#), [COVID et le besoin de réforme du système de santé](#) (aux USA).

[Coronavirus en Afrique; combien & où ?](#) [Restons connectés à l'Afrique](#) et [relisons Camus](#) (encore).

Dans le dossier ZIP [COVID 18 avril 2020](#), React'ing INSERM, COREB, Le programme compétitif de Pfizer's pour le COVID-19, la biblio de Michel Azizi, la newsletter d'Antidox et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all of you,

No NYT morning briefing during week-ends... Let's move to Africa, [where aid has failed](#) and COVID offers a chance for a reset.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[COVID-19-related acute myocardial injury.](#)

[Principles and Value of Projections of Predictive Mathematical Models](#), [How to Reduce Coronavirus Exposure During Dialysis](#), [Strengthening accountability of the global health metrics enterprise](#), [COVID-19: health-care worker screening to prevent hospital transmission](#), [Comparative pathogenesis of COVID-19, MERS, and SARS in a nonhuman primate model](#), [Cytokine release syndrome in severe COVID-19](#), [Investigational chimp adenovirus MERS-CoV vaccine protects monkeys](#), [Remdesivir prevents disease progression in monkeys with COVID-19](#), [ST-Segment Elevation in Patients with Covid-19](#)

Effective Treatments for COVID-19 [Scientific Integrity and Public Confidence](#) in a Time of Crisis, A comprehensive [conversation about coronavirus and Health Policy](#), [Without “care”, societies collapse](#) says Cynthia Fleury, [Wish you were here: Meetings, no meetings, meeting reports](#), [Wearing face masks in the community during the COVID-19 pandemic: altruism and solidarity](#), [NIH to launch public-private partnership to speed COVID-19 vaccine and treatment options](#), [Pursuing Safe and Effective Anti-Viral Drugs for COVID-19](#), [The efficiency of the french care system](#) (seen from abroad), Coronavirus at Smithfield pork plant: [The untold story of America's biggest outbreak](#), [Why has the virus hit African Americans so hard?](#) [Corona V elsewhere. Is it a relief to slow down?](#) [The Pandemic's Effects on Patients without Covid-19](#), [Covid-19 and the Need for Health Care Reform](#)

[Coronavirus in Africa Tracker: How many covid-19 cases & where?](#) [Stay tuned to Africa](#) and [read Camus](#) (again).

In today's ZIP file [COVID 18 avril 2020](#), React'ing INSERM bibliography, COREB information docs, Pfizer's COVID-19 competitive grant program, Michel Azizi's bibliography, Antidox Newsletter and other interesting papers.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtsey, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles, Rachel Reynaud, Pierre Cochat, Nathalie Quiles, Martin Christian et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Mis à jour le 18 avril 2020

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes